



Los Kjarkas hicieron retumbar La Paz

EL AFAMADO GRUPO FOLKLÓRICO LOS KAJARKAS ANOCHE, UNA VEZ MÁS, HICIERON RETUMBAR EL TEATRO AL AIRE LIBRE "JAIME LAREDO" DE LA PAZ, CON UN CONCIERTO ESPECTACULAR QUE COLMÓ LAS EXPECTATIVAS EN UN ESCENARIO COLMADO DE ESPECTADORES QUE COREARON Y VIVIERON EL SENTIMIENTO DE NUESTRA MÚSICA.

Inf. Pág. 6, Quinto Cuerpo

Convocan a marchas contra flexibilización del aborto

Iglesia pide respeto a la vida

• Con dos tercios, el viernes pasado, la Comisión de Constitución de la Cámara de Diputados aprobó el artículo 154 del Código del Sistema Penal, en su fase en detalle, que amplía a nueve las causales para el aborto.

La Conferencia Episcopal Boliviana (CEB) y la Plataforma Ciudadana por la Vida y la Familia lanzaron una convocatoria a las organizaciones y a la sociedad en general a participar de las marchas en defensa de la vida, para rechazar la propuesta de ley que amplía las causales de despenalización del aborto en el Código del Sistema Penal.

La primera marcha está convocada para el martes 23 de mayo en la ciudad de La Paz.

"Por ahora está el tema de las marchas que se van a hacer en todos los departamentos en días distintos; en La Paz se realizará este 23 de mayo, en Santa Cruz

el 24 de mayo, y así se irán sumando los otros departamentos con expresiones de toda la gente que está planteando a los legisladores que se respete y se cumpla el derecho a la vida", indicó Susana Inch, asesora legal de la Conferencia Episcopal a la agencia ANF.

En la Sede de Gobierno la marcha comenzará a horas 17:00 y partirá de la plaza Abaroa, ubicada en el barrio de Sopocachi.

El pasado viernes la Comisión de Constitución de la Cámara de Diputados aprobó el artículo 154 que en el proyecto de ley original era el 157, con pequeñas modificaciones, pero que mantiene la

esencia del artículo, es decir, amplía a nueve las causales de la interrupción del embarazo.

Las modificaciones tienen básicamente el objetivo de dar mayor claridad al artículo y evitar las distorsiones. Por ejemplo, se dirá "socioeconómico" y no "pobreza", comentó la presidenta de la Comisión, Susana Rivero.

Aparte de la marcha se realiza la recolección de cartas, en rechazo a la despenalización del aborto, que hasta la fecha se contabilizaron más de 150.000 y que fueron enviadas a la Asamblea Legislativa Plurinacional, aseveró Inch.(ANF)



DESBORDE DE RÍOS DESPUÉS DE LA LLUVIA CAÍDA AYER EN SANTA CRUZ.

Lluvia anegó treinta barrios en Santa Cruz

Las fuertes lluvias no cesan en Santa Cruz desde el viernes y ya provocaron la crecida de al menos una veintena de ríos y varias inundaciones de viviendas, además de caída de árboles y cierre de vías.

"Hemos atendido más de 30 zonas afectadas, sobre todo en los barrios alejados. Nosotros hemos replegado nuestras cuadrillas para atender las emergencias, lo más recurrente en los sitios inundados ha sido la dificultad de las personas para trasladarse de una zona a otra", indicó el director de Emergencia Municipal de Santa Cruz, Roxney Borda a la agencia de noticias ANF.

Según los reportes, el desborde del río Yapacaní en la provincia Ichilo anegó varias viviendas y temen que el agua sobrepase el nivel del puente que conecta con el departamento de Cochabamba. La Policía estudia la posibilidad de cortar el tráfico vehicular para evitar emergencias y resguardar la seguridad de los habitantes.

Hoy en La Guía

Puro talento nacional con orgullo boliviano



El viernes 26 de mayo, el público de La Paz vibrará con los éxitos de Milton Cortez, Octavia, Bonny Lovy y Ch'ila Jatun en un inédito abrazo musical que se ha propuesto unir a la familia boliviana y homenajear a las madres.

"Puro talento nacional... con orgullo boliviano, para mamá", así titula el concierto que se realizará en el Teatro al Aire Libre.

Hoy conoceremos en otra faceta a Carla Mercado, periodista de la Red Uno, y a Mauricio Soria, actor de la serie humorística "Qué Familia Los Serrano".

Arqueólogos subacuáticos excavan en Lago Titicaca

Una misión científica de arqueólogos subacuáticos del Proyecto del Lago inició la excavación en las profundidades del Titicaca para identificar determinados asentamientos con rasgos culturales de civilizaciones prehispánicas que fueron detectados con un sonar bajo el agua.

Las excavaciones se realizan en el sector de Puerto Pérez del lago menor o Wiñaymarka informó el jefe de la Unidad de Arqueología y Museos del Ministerio de Culturas y Turismo, José Luis Paz y detalló que en las siguientes semanas se identificarán si las estructuras sumer-

gidas "son templos, corrales o viviendas".

El sonar -acrónimo del inglés Sound Navigation And Ranging o navegación por sonido- descubrió en algunos sectores del Titicaca ofrendas incaicas, dijo Paz, mientras que en otros sitios que provienen antes del incario, incluso antes de Tiwanaku -período en el que las aguas retrocedieron supuestamente hasta 17 metros y luego volvieron a subir- se evidenció la existencia de restos arqueológicos con rasgos culturales que fueron anegados.

Inf. Pág.4, Segundo Cuerpo

Piden condena internacional a Maduro

Miles de opositores al Gobierno venezolano se concentraron ayer en Madrid para solicitar a la comunidad internacional una mayor condena al presidente de su país, Nicolás Maduro, y sanciones específicas que conduzcan a recuperar "el hilo constitucional" en Venezuela.

Con banderas de su país y con el lema "Venezuela liber-

tad", alrededor de 900 personas, según datos de la Delegación del Gobierno en Madrid, se reunieron en la madrileña Plaza de Isabel II (Plaza de Ópera) con el objetivo de que "se conozca que en Venezuela no existe respeto para los derechos humanos".

Inf. Pág.19, Cuarto Cuerpo

Anuncian cesación de otros 100 jueces y 33 magistrados

Según anuncio hecho por el presidente de la Sala Disciplinaria del Consejo de la Magistratura, Orlando Ríos, entre 100 y 80 jueces serán cesados de su cargo el próximo mes, en todo el país, bajo el criterio de la "temporalidad". Por otro lado, el 11 de mayo, se emitió ocho convocatorias para ocupar el cargo de 33 vocales departamentales, confirmando el alejamiento de esa cantidad de magistrados en los siguientes días.

Hace dos semanas, el presidente de la Magistratura, Wilber

Choque, confirmó que de acuerdo a la aprobación de un nuevo reglamento, se había determinado agradecer los servicios de "83 jueces y 26 vocales" en todo el país.

También confirmó que este "reglamento" fue realizado a recomendación de la "Comisión de implementación de las conclusiones de la Cumbre de Justicia", que pidió agradecer los servicios de los jueces que cuentan con denuncias que establecen contradicción con su cargo de autoridad proba.

Inf. Pág.8, Primer Cuerpo

Larga Noche de Museos rebasó expectativas



LOS PACEÑOS RESPIRARON ARTE, HISTORIA Y TALENTO. FUE ANOCHE EN LA XI VERSIÓN DE LA LARGA NOCHE DE MUSEOS.

Con un número de asistentes superior al de 200 mil, calculado por la Comuna paceña, anoche se realizó con éxito la actividad cultural denominada Larga Noche de Museos.

En su versión número once, esta tradicional noche contó con la participación de 154 instituciones que ofrecieron cientos de actividades extendidas en museos, galerías de arte, centros culturales, cafés, universidades, archivos, bibliotecas, teatros, embajadas e incluso viviendas que abrieron sus puertas.

Fueron 25 museos, 30 instituciones privadas, 18 colectivos y asociaciones de artistas, 14 galerías culturales, 13 centros, seis universidades, cinco embajadas, nueve cafés y tres bibliotecas, entre otros espacios, los que protagonizaron la noche especial.

Desde muy tempranas horas de la tarde, familias enteras, grupos de amigos, estableci-

mientos educativos, entidades y ciudadanía en general se apostaron en las cercanías de los museos, formando largas filas para ingresar a los recintos culturales y poder apreciar reliquias, obras de arte; vivir diferentes expresiones y mantener comunicación directa con la cultura.

Por otro lado, en las principales calles y avenidas se desplegó gran actividad artística con danza, canto, expresión corporal y oral; invitando a los transeúntes a sumarse a esta fiesta.

También fue muy intensa la actividad comercial con la venta de alimentos al paso y bebidas. Como era de esperarse hubo algunos excesos por el consumo de alcohol y ningún control edil fue suficiente para evitar este aspecto negativo que deslució el buen propósito.

Inf. Pág.13, Cuarto Cuerpo

Oriente ratificó crisis futbolística del "Tigre"



INSTANCIA DEL COTEJO EN EL QUE THE STRONGEST VOLVIÓ A CAER.

En sorpresivo, pero justo resultado, el plantel de Oriente Petrolero, venció ayer al alicaido The Strongest por 1 a 0 en cotejo disputado en el estadio "Hernando Siles" de La Paz, en el marco del torneo ligero del fútbol profesional boliviano.

Con este resultado, los dirigidos por Eduardo Villegas se meten de lleno en la pelea por el campeonato Apertura. Se ubican en el segundo lugar de la tabla valorativa, con 29 unidades, a dos puntos de Bolívar que juega hoy con Sport Boys.

Los visitantes se dieron el gusto de festejar en territorio ajeno gracias al tanto converti-

do por Moisés Villarroel quien colocó el 0-1 a los 40' del primer tiempo, dándole un cachetazo a los de Farías.

En la segunda mitad se repitió la historia. El "Tigre" volvió a dominar, puso contra su arco a Oriente, pero no encontró el camino al gol. Intentó, pero no generó jugadas claras.

Los "aurinegros" ahora tienen su pensamiento puesto en Independiente Santa Fe porque el próximo martes deben enfrentarlo por la Copa Libertadores de América.

Inf. Suplemento Deportivo